

Tricastin : Durand (EELV) dénonce des "mensonges d'Etat" sur le nucléaire

Le Monde.fr avec AFP | 16.07.2013 à 13h58

Pascal Durand, secrétaire national d'Europe Ecologie-Les Verts, a salué mardi l'action de Greenpeace après l'opération coup de poing de l'ONG dans la centrale de Tricastin.

Les militants de Greenpeace "sont en train de rendre un service à la société", "ce sont des lanceurs d'alerte", a estimé le chef de file des écologistes sur BFM-TV/RMC. "Il est important que des militants démontrent qu'il y a des mensonges d'Etat. Sur le nucléaire, il y a beaucoup de mensonges d'Etat. Celui de l'inaugurabilité des centrales en est un et un des plus graves", a ajouté Pascal Durand pour qui les militants de Greenpeace "commettent un acte civique".

A la question "le président de la République est-il sous influence du lobby nucléaire?", le secrétaire national d'EELV a répondu : "Sans aucun doute, mais pas que le président Hollande. Cela fait des années qu'on nous matraque. Je n'ai jamais vu une propagande plus forte que celle du lobby nucléaire dans ce pays. Cela fait des années qu'on nous ment sur le prix du nucléaire, sur la sûreté du nucléaire (...) Cela commence à ne plus fonctionner."

La garde à vue des vingt-neuf militants de Greenpeace interpellés lundi après leur intrusion dans cette centrale nucléaire de la Drôme a été prolongée mardi. Les activistes, dont une majorité d'étrangers, étaient entrés lundi à l'aube sur le site et avaient déployé des banderoles pour dénoncer des failles dans la sécurité.

Lire : **Tricastin : une centrale sans failles ?** ([/planete/article/2013/07/15/tricastin-une-centrale-sans-failles_3447959_3244.html](http://planete/article/2013/07/15/tricastin-une-centrale-sans-failles_3447959_3244.html))